

Premier Amour - 1/2

Non pas premier flirt mais premier amour, ce qui sont des choses bien différentes puisque une histoire d'Amour fait bien plus souffrir qu'un petit flirt...

J'ai quinze ans et c'est la première fois que je ressens une chose si forte pour une personne, je préfère vous dire que j'ai bien eu quelques copains avant mais je n'ai jamais ressenti ça pour l'un d'eux. Alors voilà tout ce qu'il s'est passé...

Rencontre au lycée

Un grand gaillard que je ne connaissais pas du tout, ce faisait sans cesse remarquer, alors chaque fois que je le voyais je le regardais en espérant qu'il me fasse rire une fois de plus, puis un jour j'ai enfin remarqué qu'il y avait toujours avec ce grand gaillard un brun avec des yeux magnifiques. Le jour où je l'ai remarquée je l'ai seulement trouvée très mignon, puis chaque fois que je le voyais je le regardais sans rien attendre de sa part, et sans rien savoir de lui.

Le déclic qui fait mal

Lorsqu'il passait près de moi mes yeux le suivaient, mais mon coeur souffrait déjà (même si ce n'était qu'un peu) de voir que malgré mes efforts pour attirer son regard, il n'avait aucune réaction.

Puis il dû partir en stage pendant 6 semaines pendant ces 6 semaines j'avoue ne pas avoir trop pensé à lui, mais lorsqu'il est revenu tout avait changé, ne me demandait pas pourquoi "je n'en ai aucune idée". Il me regardait enfin très peu mais il me regardait !

Un Vendredi (juste avant les vacances de noel) alors que j'étais assise à la cafétéria, et qu'il se trouvait derrière moi je l'ai vu qui me regardait sans aucune discrétion, c'est une copine qui me l'a fait remarquer. Ce jour j'étais très heureuse malgré le fait qu'après six semaines sans lui j'allais devoir en passer deux de plus en son absence.

Durant ces deux longues semaines de fêtes, je n'ai pas cessé de penser à lui, j'ai rêvé de lui toutes les nuits et je voulais revenir au lycée. C'est à ce moment que je me suis rendu compte que mes sentiments pour lui prenaient de l'ampleur.

A la rentrée de nouveau c'était des regards qui s'échangeaient et aujourd'hui c'est toujours pareil. Je ne sais toujours rien de lui, je ne sais même pas s'il a une copine il est souvent sur son portable à la sortie des cours, souvent il part à pied je ne sais où alors que pour rentrer chez lui il a un bus, je me pose tellement de questions sur lui que j'en suis malade.

Depuis la rentrée j'ai des maux de ventre toute la journée, j'ai été voir le médecin il m'a dit que c'est de la contrariété et du stress, à votre avis à cause de quoi ? Ou plutôt de qui ? Oui à cause de lui, enfin pas vraiment à "cause" de lui puisque il ne m'a pas obligé à l'aimer. Aujourd'hui je dois prendre des cachets pour me calmer.

Maintenant je sais qu'aimer ça nous fait ressentir de très belles choses et ça fait vivre d'après certains mais ça peu aussi tuer. C'est très dure de dire ça à mon âge mais maintenant que je le sais j'éviterais de refaire la même erreur même si c'est inconsciemment que je me suis rendu MALADE PAR AMOUR. Alors pour un premier amour c'est déjà une bien mauvaise expérience, je suis consciente de tout ça mais je ne peux l'oublier en claquant des doigts !!! Si seulement c'était aussi simple.

En vous expliquant tout ça, j'ai le coeur qui bat à l'idée de le revoir, mais j'ai aussi mal au ventre et j'ai peur

Premier Amour - 2/2

de le voir avec une autre demain car je ne sais pas du tout comment je réagirais.

Alors à tout ceux qui aiment comme moi, méfiez vous car l'amour devient très vite maladif.